



# Dejarían al PAN presidir la Cámara

NADIA ROSALES

Ante el próximo relevo en la Mesa Directiva de la Cámara baja, el actual presidente, Sergio Gutiérrez Luna, informó que, como lo indica la ley, el PAN ocupará el cargo, por ser la segunda fuerza política.

Esta semana, en San Lázaro continuará con el proceso para la renovación de esa instancia legislativa.

“Todavía esta semana

vamos a estar viendo los procesos internos. Se ha dicho y lo hemos señalado, que estamos en la idea de respetar lo que dice la ley, y la ley Orgánica del Congreso establece que la presidencia de la Mesa Directiva se rota en un orden decreciente de fuerzas políticas.

“El primer año le toca a Morena, el segundo a la segunda fuerza y luego sucesivamente a la otra, y nosotros vamos en ese orden”, dijo Gutiérrez.